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INFRAESTRUTURA DO PARQUE INDUSTRIAL É TEMA DE
DISCUSSÕES

EMPRESÁRIO DA BELOAÇO SOLICITOU, DURANTE A TRIBUNA LIVRE, MELHORIAS NA INFRAESTRUTURA E VIAS DE

ACESSO AO PARQUE

Publicado em 17/06/2015 às 17:51 (Atualizado em 08/12/2024 às 06:21), postado por Silvia Goulart - ImppactMiidia, Fonte: Câmara Municipal

 	Cal?amento das ruas, amplia??o do sistema de distribui??o de energia el?trica e regulariza??o de
?reas para amplia??o de empresas s?o algumas das principais solicita?es de melhorias para o
Parque Industrial, enviadas pela C?mara ao Poder Executivo.?  	?  	Desde o in?cio do atual mandato
alguns vereadores, como Paulino da T?ca, Adriano Ornelas e Rog?rio C?zar, enviaram diversos
requerimentos sobre o assunto, mas que ainda n?o foram atendidos.?  	?  	Para refor?ar os pedidos
de melhorias para o local, na sess?o do dia 08 de junho, o empres?rio Everaldo Pereira Sales, que ?
propriet?rio da empresa de m?veis tubulares Beloa?o, participou da Tribuna Livre e apresentou as
demandas necess?rias para desenvolver as 20 empresas localizadas no Parque.  	?  	De acordo com
o empres?rio, s?o mais de 200 fam?lias beneficiadas com os empregos que s?o gerados pelas
empresas instaladas no Parque. ?Encontramos muitos obst?culos, que v?o desde a infraestrutura,
cal?amento das vias de acesso para a chegada e sa?da de caminh?es. Nas ?pocas de chuvas a
situa??o ? ainda pior. O Parque j? tem mais de 10 anos de constru?do e desde quando foi criado
ouvimos muitas promessas e muitas coisas precisam ser feitas. Se tivermos tido um pouco mais de
aten??o seriam outras fam?lias beneficiadas?, comentou Everaldo.  	?  	Atualmente, a Belo A?o
ocupa um espa?o de 4 mil metros quadrados, e precisa de mais espa?o para crescer. A empresa
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fabrica m?veis para todo o Estado, Bahia e Rio de Janeiro e S?o Paulo.?  	?S?o produtos feitos por
iunenses. Eu vou lutar pra manter a minha empresa aqui, mas confesso que j? tive convites de
outros munic?pios. Estou com um projeto de expans?o para ser aprovado pelo Iema h? meses. A
gente vai continuar lutando, mesmo sem o apoio de alguns representantes locais?, declarou.  	?  	O
vereador Jonildo de Castro Muzi lembrou que o Parque Industrial h? anos n?o recebe investimento
do Poder P?blico.  	?  	?Os prefeitos n?o t?m interesse em investir. Existe uma Lei que criou um
Fundo para investir no Parque, mas que nunca foi colocado um real sequer. Os prefeitos tratam o
Parque como o patinho feio da cidade?, comentou Jonildo.  	? 
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